

JR東海労 サークル協情報

2011年 3月20日

No. 110

発行 淵上 利和

編集 西村 隆行

JR東海労結成20周年！ さらに新しい仲間を加えて サマーキャンプを成功させよう！ 第17回サークル総会



3月8日、目黒さつき会館において第17回サークル総会を開催し、向こう一年間の活動方針を決定しました。総会にあたって榎木副議長を座長に選出し、昨年12月急逝された松崎明さんに対し黙祷を捧げました。昨年は、新幹線関西地本に新しい仲間を迎えることが出来ました。今年は東海労

結成20周年記念サマーキャンプが開催されます。サークル活動を重要な活動と位置付け活動なってきた松崎さんの遺志を引き継ぎ、新たな仲間を加えてサマーキャンプを成功させることを参加者全員で確認しました。また、新サークル旗デザインの選考を行いました。応募して下さった皆さん本当にありがとうございました。応募のあった5点の中から新幹線地本・川野さんの作品を最優秀に選出しました。このデザインを基に新サークル旗を作成しサマーキャンプにてお披露目します。皆さんお楽しみに！

【西村議長あいさつ】結成20周年記念となる一年。サークル活動が低迷してはいけない。東・西・貨物の仲間にも呼びかけ、知恵を出して企画し各クラブはいかに参加してもらうかが大事。

【淵上中央執行委員長あいさつ】サークル活動は、ユニオン・国労と思いを語り合える場。各地域で人間関係を作って組織拡大を実現しよう。20年の大会を成功させよう。

加藤誠二さんも駆けつけ、あいさつを頂きました。

反弹圧の闘いは終わっていない。闘いの場は変わっても皆さんのお役に立てるよう頑張っていくとの力強い決意表明を受けました。

